

【チャレンジ!】～まずは、やってみよう!!



白二小だより



令和7年2月28日発行
学校だより No.11
白井市立白井第二小学校

温かな6年生を送る会～異学年の交流～

27日(木)に6年生を送る会が行われました。6年と1年が手をつないで入場し、早速**温かい**雰囲気が始まりました。開会式の後、全校児童でのゲームです。まずは貨物列車。異学年でジャンケンをして、どんどん連結をしていき、最後は優勝者が決定。残念ながら6年生ではありませんでしたが、みんなに**温かい**拍手が送られました。続いてクイズ大会。「6年生が入学した時の人数は?」、「6年生の中で6年の間一番身長が伸びた人は?」など、考えさせられる問題が多く出ていました。この時も、低学年が6年生に確認をする姿が見られ、**温かい**雰囲気を感じられました。思い出のスライドショーでは、1年から6年の写真が映し出され、小さいときの顔・姿に歓声があがっていました。これもまた**温かさ**を感じました。この後1・2年生から6年生に手作りのカードやプレゼントを渡され**温かい**雰囲気の後、全校合唱さらに6年生から3名の元担任と現担任にサプライズメッセージカードが贈られ、**温かさ**マックス!

学校評議員の方や学校支援アドバイザーの先生からも、「二小の特色を生かした全学年がふれ合う場面が多い、**温かな**送る会であった。」とお褒めの言葉をいただきました。今回、小規模校だから実施できたプログラムであり、異学年の交流が充実できたのも、縦割り班活動や普段からの仲のよさ、休み時間の異学年交流などが要因だと思います。また学校評価の児童回答でも「学校行事や縦割り班活動などに一生懸命取り組んでいますか。」が、そう思う・ほぼそう思う約91%という結果となっています。この**温かさ**はずっとずっと二小の伝統として引き継いでほしいです。

 校長



大切な「つながり」

2月は、たくさんの「つながり」を意識する1ヶ月でした。

【ひまわりこども園との交流】

1年生が計画し、校内を案内したり校庭でレクをしたりしました。4月の進級を控えて少しお兄さんお姉さんになった姿を見せてくれました。



【白井中学校との交流】

中学校進学へ向けての体験入学です。中学校の先生の授業を受けたり、部活動の体験を行ったりしました。進学がとても楽しみになったようです。



【バトンをつないで～6年生から5年生へ】

縦割り班のレクや6年生を送る会など、5年生が活動の中心となっています。新しい最高学年として、立派に活躍しています。

離任式のお知らせ

例年、3月末に実施していた離任式を、3月24日(月)の修了式後に実施いたします。当日の日程は以下の通りです。

8:05 登校

(スクールバスは通常通り運行します。卒業生もこの時刻に登校してください。)

8:20 修了式(1～5年生で実施します。)

9:10 離任式

(卒業生も一緒に参加します。)

9:55 卒業生下校(スクールバスあり)

11:30 在校生下校(スクールバスあり)

なお転出等職員については、3月24日(月)AM6:00にLINE配信の予定です。

